

Erfolgreiche Sommer-Spendenaktion



Im Rahmen meines sozialen Projekts engagiere ich mich seit September letzten Jahres beim Verein „Zusammen für Zülpich e.V.“. Vor Weihnachten habe ich eine sehr erfolgreiche Sammelaktion für Winterkleidung und Weihnachtsgeschenke durchgeführt. Nun stehen Einschulung oder Schulwechsel bevor und auch bei Schulsachen und Ranzen sind viele Menschen hier in Zülpich auf Hilfe angewiesen. Deshalb habe ich im April und Mai wieder eine Spendenaktion an unserer Schule veranstaltet.

Vom 29. April bis zum 8. Mai 2024 konnten, während der Pausen und am Elternsprechtag, Spenden abgegeben werden. Die Hilfsbereitschaft war wieder überwältigend, sodass eine große Anzahl an Schulranzen und Federmäppchen (gebraucht und neu!), Hefte, Stifte und weiteres Schulmaterial zusammengekommen ist.

Für die vielen Spenden möchte ich mich, auch im Namen des Vereins „Zusammen für Zülpich e.V.“, recht herzlich bedanken. Mit diesen Spenden kann vielen Kindern geholfen werden, deren Eltern sich vieles nicht leisten können. Auf diese Weise können wir Kindern durch die Spenden den Schulanfang verschönern. Außerdem leisten wir auf diesem Weg einen wichtigen Beitrag zur Nachhaltigkeit, da vor allem Schulranzen nach wenigen Jahren Gebrauch noch in gutem Zustand sind.

Ich möchte mich noch einmal bei allen Spenderinnen und Spendern sowie bei Frau Jungen und meinen Mitschülerinnen und Mitschülern für die Unterstützung bedanken.

Florence Landmann, 9b